

Sanofi cède sept anti-inflammatoires à Fidia Farmaceutici

Compte Test - 2025-06-10 04:22:26 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Dans un communiqué du 23 mars 2021, Fidia, une société pharmaceutique spécialisée dans la production et la commercialisation de produits principalement à base d'acide hyaluronique et ses dérivés, a annoncé qu'elle a conclu un accord avec Sanofi qui prévoit l'acquisition d'un portefeuille comportant plusieurs anti-inflammatoires. Par cette acquisition qui est conditionnée par l'autorisation des autorités Antitrust et gouvernementales, le groupe tricolore cédera à Fidia les enregistrements, les marques et les droits commerciaux connexes de sept produits : Urbason® (oral et injectable), Esperson®, Topicorte®, Flubason® et Dermatop® : topique ; Surgam® : oral et suppositoires ; Flebocortid® : injectable. Ces différentes marques ont réalisé un chiffre d'affaires de plus de 40 millions d'euros en 2019. « Cette acquisition confirme notre volonté, malgré le défi difficile créé par la Covid-19, de continuer à investir dans les activités pharmaceutiques de base dans le cadre de notre croissance internationale, non seulement grâce à la consolidation dans les domaines où nous sommes leaders, mais aussi grâce à un positionnement plus solide résultant de l'entrée dans différents domaines thérapeutiques. Ils seront également commercialisés au Brésil, au Maroc, en Tunisie, en Turquie, au Liban, en Thaïlande et dans les pays d'Afrique subsaharienne. Une fois de plus, un modèle de développement qui se caractérise par la capacité à faire face aux défis et à saisir les opportunités de demain, sur le long terme, bien que les économies mondiales aient été particulièrement malmenées », a indiqué Carlo Pizzocarò, président et CEO de Fidia Farmaceutici. Quant à Olivier Charmeil, vice-président exécutif – Médicaments généraux de Sanofi, il a déclaré que « Les produits établis constituent un important moteur de croissance pour Sanofi, mais nous recentrons nos efforts dans le cadre de la transformation stratégique globale de l'entreprise afin d'ouvrir la voie à de nouvelles opportunités qui permettront d'obtenir de bons résultats en matière de santé pour les millions de vies que nous touchons ».